

# *Des experts de l'Amérique Latine et d'Europe participeront au congrès de pédiatrie à Cuba*

---



La Havane, 18 janvier (RHC)- Des pédiatres de l'Amérique Latine et de l'Europe participeront au 28e Congrès de cette spécialité qui s'ouvrira à La Havane le 24 janvier prochain.

Les organisateurs de la rencontre ont précisé que près de 40 délégués cubains et étrangers y compris une délégation des États-Unis et une du Qatar prendront part au congrès.

Gladys Abreu, présidente du comité organisateur a relevé que le forum se tiendra au moment où Cuba détient le taux de mortalité infantile le plus bas de son histoire : 4 pour mille.



**Radio Habana Cuba**